La repentina muerte del fiscal de la causa AMIA, la víspera de su comparecencia en el Congreso, conmociona al país. ACIERA ha pedido que "el total esclarecimiento de las causas del fallecimiento del fiscal".



El fiscal Alberto Nisman, muerto en extrañas circunstancias

(BUENOS AIRES, 20/01/2015) La muerte repentina y en extrañas circunstancias del fiscal argentino Alberto Nisman --quien llevaba 10 años investigando el atentado contra la sede judía de la AMIA el 18 de julio de 1994, que causó 85 muertos y 300 heridos--, ha causado una gran conmoción en la Argentina y ha avivado todo tipo de especulaciones sobre las causas de la muerte. La presidenta Cristina Fernández, ordenaba en el día de ayer la desclasificación de los archivos de inteligencia utilizados por el fiscal fallecido

, a fin de que se conozca la información que manejaba.

El cadáver de Nisman fue hallado en el baño de su casa, en medio de un charco de sangre. Junto al cuerpo, un revólver calibre 22 y, según las primeras investigaciones periciales, ningún rastro de la participación de "terceros" en los hechos. Por tal motivo, la primera opción que se baraja es la de un suicidio, pese a que no se ha encontrado ninguna nota del fallecido, y pese a que todos los indicios en torno al suceso la hacen bastante inverosímil. La fiscal a cargo del caso ha dicho que se investigará la opción del "suicidio inducido".

## **GRAVES ACUSACIONES CONTRA LA PRESIDENTA**

Nisman debía presentarse este lunes ante el Congreso para explicar los detalles de una investigación en la que vertió graves acusaciones contra la presidenta de la nación, Cristina Fernández de Kirchner, al canciller Héctor Timerman y a funcionarios de la SI (Secretaría de Inteligencia), de encubrimiento en el caso del atentado contra el centro judío AMIA, en 1994.

La entrevista completa de TN en el programa "A dos voces" del pasado miércoles, en la que Nisman vierte graves acusaciones contra el Gobierno argentino

Según el fiscal, la investigación sobre los atentados contra la sede judía se habría visto obstaculizada por órdenes de la presidenta Fernández, debido a intereses comerciales y geopolíticos del Estado argentino con la República de Irán, país que estaría implicado, según las investigaciones, en citado atentado. En <u>declaraciones a la cadena de televisión TN</u>, el pasado miércoles, Nisman empleó expresiones muy duras contra la Presidenta argentina, llegando a decir que Cristina Fernández estaba "haciendo una alianza con los terroristas".

Tras esas graves declaraciones, los partidos de la oposición pidieron al fiscal Alberto Nisman que declarara en el Congreso de los Diputados, citándole para este pasado lunes 19. Pero Nisman, que se había mostrado visiblemente entusiasmado con esta comparecencia en la que ofrecería "pruebas que demostraban sus acusaciones contra el Gobierno", nunca llegaría a esa cita. En la víspera, el lunes por la tarde, el fiscal "se suicidaba" en su domicilio particular. Solo, sin testigos, y sin motivo imaginable que justificara esa repentina y trágica decisión.

## "CIRCUNSTANCIAS MISTERIOSAS"

Para <u>el periodista Andrés Oppenheimer</u>, quien subraya las "circunstancias misteriosas" en torno al suceso, Nisman "no parecía un hombre deprimido poco antes de morir. Por el contrario, parecía muy confiado en sí mismo, convencido de tener pruebas sólidas, y determinado a darlas a conocer. En su entrevistas televisivas la semana pasada como la que dio el miercoles 14 al canal argentino TN, en las que explicó sus acusaciones contra el gobierno argentino, Nisman irradiaba seguridad y convicción".

Añade, Oppenheimer, que el fiscal había aceptado "gustosamente" y con "obvio interés" una entrevista para el Miami Herald y CNN que tendría lugar esa misma tarde, después de su comparecencia en el Congreso.

"En un e-mail que me envió el sábado, un día antes de ser encontrado muerto en su apartamento, Nisman aceptó gustosamente una entrevista que le había pedido para el *Miami Herald* 

CNN en Español esta semana. Respondiendo a un e-mail que le había enviado pidiendo la entrevista, Nisman escribió que 'obviamente me interesa'. Agregó que "el lunes concurro invitado por la Comisión de legislación penal y posiblemente se extienda hasta tarde. Hablemos el lunes tipo 7 u 8 de la tarde, a ver si ya me desocupé. Gracias".

## MOVILIZACIONES: "TODOS SOMOS NISMAN"

Las reacciones oficiales tras conocerse la noticia de la muerte del fiscal fueron escasas y escuetas en las primeras horas, aunque posteriormente la presidenta Fernández rompió su silencio mediante <u>una carta, a través de su blog personal</u> y las redes sociales. Asimismo, la Jefa de Estado argentina ordenó la desclasificación del material de inteligencia que utilizó el fiscal Nisman, para que se conozca el contenido de sus acusaciones. Mientras, los adversarios políticos e ideológicos de la presidenta Fernández no han tardado en responsabilizar al Gobierno y a su entrono de lo sucedido.

У





Actualidad Evangélica